



Groß und Klein waren zum Hexenfeuer gekommen.

FOTO: IG BECKERSWÄLDCHEN

IG Beckerswäldchen feiert mit Feuer in den Mai

ZWEIBRÜCKEN (red) Am vergangenen Sonntag wurden auch im Beckerswäldchen wieder mit einem weithin sichtbaren Hexenfeuer die bösen Geister vertrieben. Viele Anwohner und Besucher feierten bei schönem Wetter die Walpurgisnacht. Noch vor Anbruch der Dämmerung hatten nette Helfer unter der Organisation von Yalcin Janzen von der IG Beckerwäldchen Holz auf die An-

höhe in der Verlängerung der Hedwig-Dohm-Straße gebracht und um 20.30 Uhr entzündet. Viele Kinder tanzten ausgelassen um das Feuer. Mit einem Bierchen oder Schnäpschen wurde in den Mai hinein gefeiert. Die Hexereien werden im Beckerswäldchen auch dieses Jahr wieder am Dreck-Weg-Tag von engagierten Anwohnern am 6. Mai gemeinschaftlich entfernt.